

A raíz de la situación en que se encuentra el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, en prisión preventiva desde hace casi un mes tras ser formalizado por delitos vinculados a las farmacias populares, se reveló en radio Nuevo Mundo que se ha generado un grupo que busca su liberación.

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, asegura que el llamado "Comité para la libertad de Daniel Jadue" surgió de personas externas a la colectividad.

"Comité" aboga por la liberación de Jadue y alcalde envía nuevo mensaje desde prisión

JUSTICIA. Acciones incluyen una cuenta de Instagram con saludos internacionales.

Jorge Coulon, uno de los fundadores del grupo Inti Illimani, participa de esta iniciativa y recuerda que el mes pasado más de mil personas del mundo de la cultura, políticos y activistas firmaron una carta "en solidaridad

por la desproporción evidente de la medida cautelar".

Desde el 6 de junio hay una cuenta de Instagram llamada "Jadue Libre", que lleva como descripción "Comité por la liberación de Daniel Jadue" y "no al

lawfare en Chile", término que puede traducirse como "guerra legal" y que implica el uso de acciones judiciales para perjudicar a un oponente político.

En dicha red social se han publicado saludos enviados por

figuras de la política internacional como el senador argentino kirchnerista Oscar Parrilli, el ex-presidente boliviano Evo Morales y de Manuel Zelaya, exmandatario de Honduras.

Mientras, ayer el jefe munici-

pal publicó una nueva carta, esta vez con motivo del aniversario del natalicio de Salvador Allende, en la que expresó que "su proyecto está inconcluso; no derrotado. Y será el pueblo de Chile el que sabrá abrirle camino, más temprano que tarde".

Junto con ello, se refirió a su situación y expuso que está "convencido de un pronto reencuentro, agradecido del cariño y del apoyo de tantas y tantos. Y listo para asumir el lugar que me corresponda al recuperar mi libertad".